

お元気ですか

# つかじさちの

第847号

# メール便



日本共産党高知県議会活動報告

2017年 7月 23日発行  
電話 088-823-9524 (議会控室)  
088-843-9281 (自宅)

「現憲法は国民の間に

定着、源流には、

土佐の自由民権運動」

6月議会へ知事答弁

## 改憲集会応援と批判

高知県議会・塚地氏知事は強弁

日本共産党の塚地佐智高知県議は6月28日の県議会で、尾崎正直知事が「美しい日本の憲法をつくる国民の会」主催のフォーラム(5月3日)にビデオ出演した問題などをただしました。

塚地氏が「改憲運動に事実上のエールを送ったと言わざるを得ない」と批判したのに対し、尾崎知事は「緊急事態条項の議論を喚起するチャンスと考えた」と強弁しました。

また塚地氏は、若者定住対策として「住宅政策の充実が必要」と指摘。福田敬大土木部長は「住宅に対するニーズを丁寧にくみ取りながら充実をはかっていく」、中澤一真商工労働部長は「事業所の二一ズも把握しながら研究していきたい」と答弁しました。

「憲法草案要綱」を参考にしていくと紹介し、「自由民権運動が憲法の源流にある」として「国民の会」の押し付け憲法論を批判。尾崎知事は憲法制定の経緯について「高知県人として誇らしい」とのべ、「現行憲法は国民の間に定着している」と答えた。



8月度 県管住宅  
入居者募集!

定期募集〜若草町・若草南・鵜部・船岡・船岡南など  
随時募集中〜春野(視聴覚障害者住宅・本山町など)  
募集期間〜8月8日〜14日  
募集案内配布〜8月/日(火)から

# ねるがも日記

No.845

## 7月11日の忘れられない！Xモリアル宣伝

7月11日、ひろめ市場前で、東日本大震災・福島原発事故を忘れない！Xモリアル宣伝に、尾崎田勢ぞろいで参加。九州北部豪雨・宮城救援基金も訴え、大勢の方から原発ゼロ署名にもご協力いただきました。

あさひめす、ご利用下さいませ  
／階玄関ロビーなど

県議会の駐車場に車を止めた。ドアを開けると、概りの女の肉線地公園から「ニャワ・ニャワ・ニャワ」とセミの産の大合唱が聞えてきました。「あー！夏が来たな」と窓を見上げました。気温はずむに30度を超える夏夏目が続いています。熱中症に、くれぐれも、注意下さいね。

「加計学園問題」で、ヤコト守悟首相も出席しての集中審議が行われようとしています。ところが、参合わせておらず、日の予定と自民が提案、国民の怒りが沸騰しています。